



ABANDONO DE HOGAR

Han abandonado el hogar paterno con rumbo desconocido las preciosas gemelas Margarita y Angelita Hierbabuena. Se recompensará con la pierna derecha de la mayorcita a quien facilite a sus padres alguna información sobre su paradero.



PUESTA DE LARGO

Con motivo de sus próximas nupcias ha sido puesta de largo la mamá del encantador niño Venancio, que ha pedido a su madre de regalo que se suba la minifalda hasta la parte superior del escote.



CHRISTMAS

Ha tenido mucho éxito entre los peques y los mayorcitos la idea de una empresa editorial de tarjetas de Navidad que piensa fabricar algunos modelos de christmas explosivos con vistas a la próxima temporada navideña. Los christmas están al alcance de cualquier economía infantil.



JOVEN PRODIGIO

Ha dado un concierto de violín el joven contestatario Fernando Futurible. Interpretó magistralmente algunos fragmentos de «El Capital», de Carlos Marx, con música de la popular tonada «¡Que viva España!».



PRECOCIDAD

He aquí una preciosa vista panorámica del jovencito levantino que dando muestras de una singular precocidad ha sido el primero en atrapar el cólera en nuestra patria. Está visto una vez más que el futuro está en las manos de criaturas como la presente.



NUEVO RETOÑO

He aquí una preciosa fotografía del niño Antoñito, primogénito segundo del hombre invisible. Todo el mundo se hace cruces al comprobar que Antoñito es el vivo retrato de su papi.



REINA DE LAS FIESTAS CONMEMORATIVAS DEL FALLECIMIENTO DE DOÑA JUANA LA LOCA QUE MENSUALMENTE SE CELEBRAN EN LA VILLA DE ASTORGA. A CUYAS MANTECADAS ERA MUY AFICIONADA DOÑA JUANA ANTES DE SU MATRIMONIO CON SU ESPOSO QUE EN PAZ DESCANSE. Hela aquí.